

Der Weg zurück

Von Sid_Vicious

Der Weg zurück

»Es kam mir so in einer der zahlreichen schlaflosen Nächte und nun möchte ich die Idee teilen. Kommentare würden mir ein Lächeln aufs Gesicht zaubern. Viel Spaß«

„Ich finde es großartig, dass du immer noch den Weg zu uns findest, Bastian.“

Der junge Mann mit der olivgrünen Haut und den riesigen braunen Augen lächelte glücklich. Er trug seine langen Haare offen und sein Oberkörper war wie immer unbekleidet. Atréju war erwachsen geworden. Ebenso wie sein Freund aus der Menschenwelt.

Die Beiden lagen auf einer sonnigen Lichtung und genossen die gemeinsame Zeit.
„Wie könnte ich den Weg je vergessen, wenn du das Ziel bist.“

Bastian drehte sich auf die Seite und stützte sich auf seinem Ellenbogen ab, um in das Gesicht blicken zu können, das ihm in seiner schwierigsten Zeit beim bloßen Gedanken daran so sehr geholfen hatte. Es hatte ein wenig männlichere Züge angenommen und doch war es eher weich geblieben, mit den vollen geschwungenen Lippen und den sanften Linien, die es rahmten. Federleicht ließ Bastian seine Finger über die hohen Wangenknochen gleiten. Wieder umspielte ein Lächeln die Lippen des Grünhäutigen.

„Wieso siehst du immer so unglaublich zufrieden aus, Atréju?“

„Na weil ich es bin. Mit dir bin ich es einfach.“